



ACTUALIDAD

DIARIO AUSTRAL | Miércoles 4 de junio de 2025 |

Dra. Sandra Orellana fue confirmada como seremi del MinCiencia en Los Ríos y Los Lagos

AUTORIDAD. Es Licenciada en Ciencias de la Universidad de Chile, donde también obtuvo su doctorado en Química.

La Dra. Sandra Orellana Donoso fue nombrada como la nueva seremi de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación en las regiones de Los Ríos y Los Lagos. Su presentación oficial se dio en un encuentro sostenido con el delegado presidencial de Los Ríos, Jorge Alvial, tras lo cual la profesional participó en su primer gabinete regional.

La nueva seremi es Licenciada en Ciencias con mención en Química de la Universidad de Chile. En la misma casa de estudios obtuvo su doctorado en Química. Hasta antes de su nombramiento se desempeñó como académica del Instituto de Cien-

“

Mi compromiso estará con trabajar hasta el último día de este gobierno para darle continuidad a la gran labor que se ha realizado hasta ahora..."

Dra. Sandra Orellana
Seremi MinCiencia.

cias Químicas, de la Universidad Austral de Chile (UACH), donde además estuvo a cargo del Laboratorio de Química Analítica y

Elementos Trazas y en la Secretaría Académica de la Facultad de Ciencias, de dicha casa de estudios. Su investigación se ha centrado en el desarrollo de materiales poliméricos, de interés biológico con aplicaciones medioambientales y al desarrollo de metodologías analíticas para determinación de compuestos orgánicos e inorgánicos en diferentes matrices de alimentos, biológicas y del medio ambiente.

Respecto de los desafíos para su cargo, la Dra. Orellana indicó que su labor será darle continuidad al trabajo que ha realizado el MinCiencia durante esta administración, poniendo énfasis en los proyec-



LA NUEVA AUTORIDAD MINISTERIAL FUE PRESENTADA POR EL DELEGADO PRESIDENCIAL REGIONAL, JORGE ALVIAL.

tos que ya están en curso y atendiendo las características especiales que destacan en las regiones de Los Ríos y Los Lagos.

EXPERIENCIA

Tras la presentación, el delegado presidencial de Los Ríos señaló que "este es un nombramiento que estábamos esperando hace un tiempo, puesto que desde la renuncia de la Dra. Maite Castro generamos una búsqueda de personas capacitadas y expertas en ciencia, y que pudieran darle continuidad al trabajo que se estaba realizando. Por esto, la llegada de la Dra. Orellana nos satisface de gran manera, puesto que posee una expertise y un currículum que satisfacen las demandas que tenemos como gabinete", comentó.

La nueva autoridad, por su parte, adelantó que su trabajo se centrará en darle continuidad a la labor que realiza el MinCiencia en Los Ríos y Los Lagos.

"Tengo altas expectativas con respecto a la labor que realizaremos en la Macrozona Sur en te-

mas CTCI. Los Ríos y Los Lagos son dos regiones muy potentes y con características bien marcadas. Los Ríos es una región con un gran componente académico, marcado por la tradición investigativa de la Universidad Austral de Chile, y con la presencia de otros centros de educación superior que están levantando importantes proyectos. Los Lagos por su parte destaca por la gran cantidad de EBCT que están realizando ciencia aplicada y desarrollo tecnológico de primer nivel", indicó. CG